

Inicio > Cali COP16 > [Artículo](#)



La CVC entregó este sábado dos muelles construidos sobre el río cauca en los sectores de Videles y la laguna de Sonso. Con estos dos muelles inicia desde hoy la navegación ecoturística por el río Cauca. Foto Jorge Orozco / El País. | Foto: Jorge Orozco

> [CALI](#)

## La CVC ya entregó los muelles que promueven el ecoturismo en el Río Cauca

Con estos muelles se pretende estimular el ecoturismo en el río Cauca.

19 de octubre de 2024

Por: Redacción El País

   

En el marco del inicio de la COP16 en Cali, desde la CVC se entregaron dos muelles que permiten la navegación ecoturística de un tramo de [22,85 kilómetros del río Cauca](#).

De esta manera, los muelles fueron inaugurados en la tarde de este sábado 19 de octubre con un recorrido en emblemático Barco Escuela de la CVC.

Durante el recorrido los espectadores quedaron maravillados por la fauna y avistamiento de aves que se puede disfrutar en este tipo de recorridos.



*El muelle cumple toda la parte técnica exigida por la CVC para cuidar el medio ambiente. | Foto: Jorge Orozco*

“Son muelles de todo el departamento, para todos los vallecaucanos, para que disfruten nuestros estudiantes, nuestros turistas, para que las empresas de turismo aprovechen estos dos nuevos espacios [y generen rutas de turismo de naturaleza, para que hagamos la conectividad con toda nuestra infraestructura verde](#)”, dijo Marco Antonio Suárez Gutiérrez, director general de la CVC durante la entrega de las obras.

Además, agregó que: “Esto hace parte de la recuperación integral de nuestro río Cauca, no solo recuperarlo a través de nuestras plantas de tratamiento, es también recuperarlo a través del amor y el sentido de pertenencia que debemos tener todos los vallecaucanos”.



**En imágenes: la CVC realizó la entrega del tramo tres del Parque de Cristo Rey**

---

Asimismo, desde la Gobernación del Valle manifestaron la importancia de la recuperación ambiental de este importante corredor fluvial.

“Feliz de Navegar el río cauca nuevamente y pudimos encontrar un río Cauca limpio, con un área protectora superlinda en donde hay muchos árboles, donde realmente me quedé sorprendida porque a veces se dice no tiene franja protectora y por supuesto que si tiene mucha y por eso invito a toda la gente que quiera venir a navegar en el río que vengan”, **dijo la gobernadora del Valle Dilian Francisca Toro.**



*Estos muelles pretenden estimular el ecoturismo en la zona. | Foto: Jorge Orozco*

## ¿Dónde están los muelles?

Los embarcaderos están en la madreveja Videles, corregimiento de Guabas, **municipio de Guacarí**, y La Isabela en la Madreveja La Marina corregimiento de El Porvenir, **municipio de Guadalajara de Buga**, facilitando el abordaje y desembarque cómodo y seguro posibilitando el transporte por vía fluvial sobre el río Cauca e incentivando el desarrollo ecoturístico de las poblaciones ribereñas.



*Los dos muelles construidos sobre el río cauca tuvieron un costo total de 7.00 millones de pesos. | Foto: Jorge Orozco*

Ambos muelles se conforman por un puente de acceso estacionario, una plataforma estacionaria abierta y otra flotante para embarque y desembarque, unidas mediante una pasarela basculante, lo que permite su uso en los diferentes niveles que el río presenta en épocas de lluvias y sequías.

**Las estructuras están hechas de una combinación de acero, aluminio naval, madera plástica y madera maciza cumarú y soportadas en pilotes de hasta 24 metros de profundidad.**

Cabe recordar que estos muelles, con una inversión cercana a los 7.000 millones pesos, se construyeron bajo los [diseños de la Dirección Técnica Ambiental de la CVC](https://www.elpais.com.co/calico-16/la-cvc-ya-entrego-los-muelles-que-promueven-el-ecoturismo-en-el-rio-cauca-1910.html).



Director de la CVC, Marco Antonio Suárez Gutiérrez y Gobernadora del Valle, Dilian Francisca Toro lanzando alevinos al Río Cauca. | Foto: Jorge Orozco



Cámara de Representantes retiró proyecto de ley que ponía en riesgo patrimonio de la CVC; su director celebró la decisión



Río Cauca

ecoturismo

COP16



Sigue el canal de El País Cali en WhatsApp



Convierta a [El País.com.co](https://www.elpais.com.co) en su fuente de noticias aquí



Descarga la APP [ElPaís.com.co](https://www.elpais.com.co):

▶ Google play

▶ Apple store